

Lettre du 10 Février 2021

Ev@Lang : Il est urgent d'attendre !

Dans une période déjà bien compliquée par la crise sanitaire et des notifications de DGH qui provoquent un fort mécontentement, voici qu'une énième évaluation est en train de voir le jour : Ev@lang collègue. Il s'agit d'une évaluation des élèves de troisième en anglais qui doit être réalisée dans les semaines qui viennent. On peut s'étonner que le rythme du Ministère soit à ce point en décalage avec celui des établissements scolaires et des personnels de direction confrontés tous les jours à la grogne des parents qui refusent l'hybridation, à celle des professeurs qui contestent les transformations excessives d'heures postes en HSA dans les DGH, voire à celle des élèves, ou encore à l'application de protocoles sanitaires évoluant toutes les semaines de façon de plus en plus restrictive. Ne parlons pas des signalements et des traçages Covid qui augmentent en nombre ces derniers jours et en complexité au fur et à mesure de la découverte des variants...Même si l'évaluation des niveaux des élèves est un sujet d'importance, Ev@lang dans ce contexte et ce calendrier apparaît bien comme un dossier secondaire. Il en va de même de Pix en collège, et nous n'avons pas besoin en ce moment de nouvelles tâches supplémentaires à organiser.

Pour **Indépendance et Direction**, il est donc urgent d'attendre !